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Intervención de la diputada Hilda Jennifer Ponce Mendoza, del Grupo 

Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México, por un tiempo hasta de 10 

minutos, para que realice sus preguntas al compareciente. 

 

 

 

 

 

El presidente: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Hilda Jennifer Ponce 

Mendoza, del Grupo Parlamentario del 

Partido Verde Ecologista de México, 

por un tiempo hasta de 10 minutos, 

para que realice sus preguntas al 

compareciente. 

 

La diputada Hilda Jennifer Ponce 

Mendoza: 

 

Con su venia, diputado presidente. 

 

Con el permiso de mis compañeras 

diputadas y diputados. 

 

Saludo con afecto a nuestros amigos 

de la prensa, a medios digitales así 

como a todas y todos los presentes. 

 

Contador público Raymundo Segura 

Estrada, Secretario de Finanzas y 

Administración del Estado de Guerrero, 

sea usted bienvenido a esta Alta 

Tribuna y por favor envío un saludo 

cordial a nuestra gobernadora la 

ciudadana Evelin Salgado Pineda. 

 

En menos de un año nuestro Estado ha 

sido golpeado fuertemente por dos 

fenómenos naturales de una fuerza 

implacable, Otis y John, fueron 

devastadores es por eso que me 

gustaría preguntarle: 
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1. Ante las consecuencias por los 

desastres provocados por Otis y John 

¿Qué medidas ha tomado el gobierno 

del Estado en el ajuste presupuestal 

para poder dar cumplimiento a los 

compromisos para el bienestar social y 

el desarrollo económico de las y los 

guerrerenses? 

 

2.¿Cuál sería en términos generales la 

política financiera en la distribución 

presupuestal de nuestra Entidad, ante 

la posibilidad de una reducción en el 

presupuesto de egresos de la 

federación 2025? 

 

Muchas gracias de antemano, señor 

secretario. 

 

Es cuanto, diputado presidente. 

 

 


